

Antrag der SPD

Erweiterung der Platzkapazitäten auf der Bezirkssportanlage Mombach

Die Verwaltung wird gebeten die Bezirkssportanlage in Mombach um ein weiteres (kleines) Spielfeld zu erweitern um dem aktuellen Platzbedarf gerecht zu werden

Begründung

Die Mombacher Bezirkssportanlage erfreut sich hoher Beliebtheit. Insgesamt sechs Fußballvereine trainieren dort regelmäßig mit Kinder-, Jugend- und Aktivmannschaften Fußball, überwiegend auf den oberen zwei Kunstrasenplätzen, da der untere Kunstrasenplatz üblicherweise vom TSV Schott Mainz genutzt wird. Das bringt die Trainings - und Spielkapazitäten auf der Bezirkssportanlage an seine Grenzen, so dass beispielsweise der Verein FVgg Mombach 1903 keine Abteilung für den Mädchen- und Frauenfußball ausbauen kann, obwohl eine große Nachfrage danach besteht, oder dass Training in den späten Abendstunden stattfinden muss, was insbesondere für kleinere Kinder anstrengend ist.

Um die Situation auf der Bezirkssportanlage merklich zu entlasten und auch die Möglichkeit zu bieten, neue Abteilungen wie den Mädchen- und Frauenfußball zu fördern, wäre ein zusätzliches kleines Spielfeld (sog. Soccer-Court) notwendig.

Daher beantragen wir, den Bau eines kleinen Fußballplatzes, sog. Soccer-Court auf der Bezirkssportanlage

Mainz-Mombach, den 19.08.2025

Katina Tiesler, Fraktionssprecherin